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noon.ch - Sitzung vom 07. April 2011 

 

Teilnehmer 

Anwesend 
 
Pascal Fischer 
James Glattfelder 
Andi Fischer (Sitzungsleitung und Protokoll)   
Adrian Plattner 
Adrian Riedo 
Nicole Steiner 

 

Entschuldigt 
 
Doris Eckstein 
Klaus Glasshoff 
Dominic Rau  
Sabine Ackermann  

 
 

Traktanden 

 

1) Genehmigung Protokoll vom  
2) Mitgliederstatus Wechsel 
 
2a) Andi Austritt aus Vorstand per sofort 
2b) SaDo’s Austritt als Mitglieder per sofort 
2c) Andi und SaDo’s Gesuch um Beitritt als Ambassadoren 
2d) Therese Hügli ist Ambassadorin (auf Webseite...) 
2e) Alle Mailverteiler & Webseiten ändern 

 
 

3) Aufgabenverteilung 
 

3a) Präsident ab Sommer/Herbst: James 
3b) Vizepräsident ab Sommer/Herbst: Statement von Guschti 
3c) PK: Rolle ab sofort nicht besetzt, d.h. Vakanz und Appell an PO’s für Eigenverantwortung 
3d) FI: Wer ist Finanzen-Chef wenn James Präsident ist (Entlastung James) 
2e) Therese Hügli könnte bei Spendenverdankungen unterstützen 
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4) Noon Pragmatismus 
 
4a) Plädoyer Adrian: Freeze some activities 
4b) Vorschläge/Brainstorming zu Vereinsvereinfachung 
 
 

5) Varia 
 
5a) noon event: James Umfrage 
5b) Shraddha: Pragmatische Übergangslösung; James 
5c) Frage von Doris: Indienreisen 2011 
5d) Webseite: Ehrenmitglieder erwähnen 
5e) Jahresbericht 2010 
 5f) Nächste Sitzung: Auffahrtstermin verschieben 
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Beschlüsse 

► Das Protokoll vom 03.02.2011wird genehmigt................................................................................. 4 
► Andi bleibt auf Zuruf/Abruf stets erreichbar und als Ambassador erhalten. Eine spätere 

Wideraufnahme wird nicht ausgeschlossen. .................................................................................... 4 
► SaDOs bleiben als PO’s für SADRAG tätig, jedoch keine inhaltliche Mitgestaltung innerhalb des 

Vereins mehr. ................................................................................................................................... 4 
► Die Aufnahme der ehemaligen Mitglieder Andi, Sabine und Dominic als Ambassadoren erfolgt 

einstimmig. Sie werden für Ihre bisherigen Dienste verdankt. ......................................................... 4 
► James wird Präsident. ...................................................................................................................... 4 
► Ernennung des neuen Vize-Präsidenten idealerweise am Jahresanlass 2011. .............................. 5 
► Motto: Pflegen was wir haben, Ambitionen über darüberhinausgehende Aktivitäten zurückstellen.5 
 

Pendenzenkatalog 

► Andi: Schreibt das neue Protokoll bis 12.04.2011 ........................................................................... 4 
► Adrian Plattner: Abklären ob ein Handlungsbedarf seitens Statuten etc. besteht, weil nun neu 

Ambassadoren die Rolle eines PO übernehmen. ............................................................................ 4 
► Adrian Plattner: Text einholen von Therese (CV) und Foto ............................................................. 4 
► Pascal: Webseite mit CV, Foto updaten .......................................................................................... 4 
► Pascal: WIR-Seite den neuen Gegebenheiten anpassen................................................................ 4 
► Adrian Riedo: Alle Mailverteiler den neuen Gegebenheiten anpassen ........................................... 4 
► James: CiviCRM live bringen ........................................................................................................... 5 
► Pascal: Ehrenmitglieder auf WIR-Seite ............................................................................................ 6 
► Adrian Plattner: Jahresbericht 2010 erstellen. ................................................................................. 7 
► Adrian Plattner: Doodle für nächste Sitzung (Verschieben der Sitzung vom 2. Juni) ...................... 7 
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Protokoll 

1. Genehmigung Protokoll vom 3. Februar 2011 

 

► Das Protokoll vom 03.02.2011wird genehmigt  

 

► Andi: Schreibt das neue Protokoll bis 12.04.2011 
 

2. Mitglieder Status Wechsel 

 
1a) Andi Austritt aus Vorstand per sofort 

► Andi bleibt auf Zuruf/Abruf stets erreichbar und als Ambassador erhalten. Eine spätere 

Wideraufnahme wird nicht ausgeschlossen. 
 
 
1b) SaDo’s Austritt als Mitglieder per sofort 

► SaDOs bleiben als PO’s für SADRAG tätig, jedoch keine inhaltliche Mitgestaltung 

innerhalb des Vereins mehr. 
 

► Adrian Plattner: Abklären ob ein Handlungsbedarf seitens Statuten etc. besteht, weil nun 

neu Ambassadoren die Rolle eines PO übernehmen. 
 
 
1c) Andi und SaDo’s Gesuch um Beitritt als Ambassadoren 

► Die Aufnahme der ehemaligen Mitglieder Andi, Sabine und Dominic als Ambassadoren 

erfolgt einstimmig. Sie werden für Ihre bisherigen Dienste verdankt. 
 
 

1d) Therese Hügli ist Ambassadorin (auf Webseite) 
► Adrian Plattner: Text einholen von Therese (CV) und Foto 

► Pascal: Webseite mit CV, Foto updaten 
 
 

1e) Alle Mailverteiler & Webseiten ändern 
► Pascal: WIR-Seite den neuen Gegebenheiten anpassen 

► Adrian Riedo: Alle Mailverteiler den neuen Gegebenheiten anpassen 

 

3. Aufgabenverteilung 

 
3a) Präsident ab Sommer/Herbst: James 

► James wird Präsident. 
Eventuell macht er es sogar für zwei Perioden (Jahre). Der Verein reagiert darauf mit grosser Begeisterung. 
 

3b) Vizepräsident ab Sommer/Herbst: Statement von Adrian Riedo 
Adrian Riedo möchte PO und seine andern Arbeiten weiter machen. Vizepräsident zu werden kann er sich 
vorstellen, eine Übernahme der Präsidentschaft im 2012 möchte er noch offen lassen. (viele geschäftliche und 
familiäre Aktivitäten/Verpflichtungen). 
 
Alternativen zu Adrian Riedo als Vizepräsident und Präsident: Bleibt offen 
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► Ernennung des neuen Vize-Präsidenten idealerweise am Jahresanlass 2011. 
 
 

3c) PK: Rolle ab sofort nicht besetzt, d.h. Vakanz und Appell an PO’s für Eigenverantwortung 
Vorübergehend ist die Aufgabenverteilung wie folgt: 

- Projektkoordination und  Kontrolle: Macht das Präsidium 

- Projekt führen und leiten:  Machen wie immer die PO’s (ab sofort mehr Eigenverantwortung needed) 

- Probleme und Fragen der PO’s:  Werden an noon-Sitzungen gemeinsam diskutiert 

Eine weitere Lücke wird der fehlende PK bezüglich Koordination der Budgetierung 2012 hinterlassen. Dies ist 
allerdings erst gegen Ende 2011 ein Thema. 
 

 Begrüsst würde ein „Primus inter pares“ (im Sinne eines gemeinsamen Nenners, einer gemeinsamen 
Stimme aller PO‘s) als Übergangslösung. 
 
 
 

3d) FI: Wer ist Finanzen-Chef wenn James Präsident ist (Entlastung James) 
James wäre sehr dankbar für eine Entlastung im FI-Bereich während seiner Präsidialzeit. 
 
Nicole macht heute schon sehr viel im FI-Bereich. Die gesamte FI-Verantwortung (*) zu übernehmen ist für Sie 
nicht ausgeschlossen, hängt auch mit einer möglichen Aufnahme in den Vorstand ab. 
 
(*) Voraussetzung / Bedingung von Nicole: CiviCRM muss funktionieren 
 

► James: CiviCRM live bringen 
 
 

3e) Therese Hügli könnte bei Spendenverdankungen unterstützen 
Jemanden in Spendenverbuchungen und -bestätigungen einzuarbeiten macht erst Sinn, wenn CiviCRM live ist: 
Begrüsst würde in diesem Falle ein Engagement von Therese. 
 
 
 

4. Noon Pragmatismus 

 
4a) Plädoyer Adrian Plattner: Freeze some activities 

Treibende Mitglieder bei noon sind rar. Werden diese zu fest anderweitig (privat/geschäftlich) absorbiert, 
haben wir ein Problem. Darum erfolgt der Vorschlag, die Vereinsaktivitäten vorübergehend etwas zu drosseln, 
um alle Mitwirkenden zu entlasten. 
 

► Motto: Pflegen was wir haben, Ambitionen über darüberhinausgehende Aktivitäten 

zurückstellen. 
 
 

4b) Vorschläge/Brainstorming zu Vereinsvereinfachung 
Pascal: Finanzielle Mittel sind genug vorhanden für mindestens zwei weitere Jahre Projektunterstützung ohne 
grosses Zutun von unserer Seite (d.h. nicht sehr aktiv Spenden sammeln). Also dürfen wir bedenkenlos etwas 
zurücktreten. 
 

Adrian Riedo: Mehr Ressorts mit mehr Eigenverantwortung (=klare Verantwortlichkeiten und Kompetenzen). 
Turnus der Präsidentschaft möchte er in Frage stellen: Lieber ein Präsident für mehrere Jahre der vielleicht 
sonst keine Tagesaufgaben/Ämter hat. 
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Nicole und James:  Finanzen kann man wenig abbauen. 
 
 
Es folgt ein Brainstorming von ca 45 Minuten zu den „Must-Haves“ und den „Nice-to-haves“ von noon. Die 
folgenden Punkte sind als reine Ideensammlung zu betrachten: 
 
Must Have’s: 

- 1-2 mailings pro Jahr 
- Spendenbestätigungen für Steuererklärung 
- Finanzen 
- Jahresberichte 
- Ab und zu News-Einträge 
- Projektownership und Projektkontrolle 
- Jahresevent 
- Karten aus Indien 

 
Nice-to-haves (Könnte man eventuell weglassen): 

- Englische Webseite ? 
- Spendenbestätigung bei jedem Spendeneingang ? 
- Individuelle Zyklen der Projekte (darum: Alignement der Projekte) ? 
- Statischere Webseite (Logging der Aktivitäten, Jahreszahlen, etc. unsichtbar machen)  ? 
- Mailings nicht unterscheiden nach Spender/Nichtspender/letztjährige Spender ? 
- Bündelung von mailings: Versand Jahresbericht/Newsletter/Spenden-Bestätigungen gemeinsam ? 
- Braucht es mehrere E-mails pro Jahr, könnte man es per Post machen ? 
- Newsletter von einem Absender (nicht splitten nach responsibles) ? 
- Keine Spendenbestätigungen als pdf (offiziell beim Steueramt zählen auch die Bankauszüge der 

Spender) ? 
 
 
 

5. Varia 

 
5a) noon event: James Umfrage 

James kann auf Pascal zugehen, er hat vielleicht eine Idee.. 
 
 

5b) Shraddha: Pragmatische Übergangslösung; James 
Da die Zahlungen an Shraddha pendent und momentan zurückgehalten sind (bis eine adäquate finanzielle 
Berichterstattung vorhanden ist), und sich Anil noch nicht über den Geldmangel beklagt hat, belassen wir diese 
Situation im Moment bewusst so. Im Sinne eines „stress-tests“ für Shraddha, der dann auch die effektive 
Abhängigkeit von Shraddha zu noon aufzeigen soll. 
 
 

5c) Frage von Doris: Indienreisen 2011 
Nicole plant für Februar 2012 eine Reise nach Goa und (idealerweise) auch Delhi und Varanasi. 
 
 

5d) Webseite: Ehrenmitglieder erwähnen ja oder nein? 
Wir möchten die Ehrenmitglieder auf der Webseite namentlich erwähnen, jedoch keine eigene Seite dafür 
bauen, sondern sie unten auf WIR-Seite beifügen. 
 

► Pascal: Ehrenmitglieder auf WIR-Seite 
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4e) Jahresbericht 2010 

► Adrian Plattner: Jahresbericht 2010 erstellen. 
 
 

4f) Nächste Sitzung: Auffahrt Termin verschieben 
Die Sitzung vom 2. Juni soll nach Möglichkeit auf bereits Ende Mai verschoben werden. 

► Adrian Plattner: Doodle für nächste Sitzung (Verschieben der Sitzung vom 2. Juni) 
 

 

 

 

 
 


